



Croissance sur la Riviera

Furer SA rejoint le Comptoir Immobilier

Le groupe Comptoir Immobilier (CI), acteur majeur des métiers de l'immobilier en Suisse romande, annonce que Furer SA, un incontournable de la profession sur la Riviera vaudoise depuis 1893, a rejoint le groupe CI. L'actuelle agence Furer, à Vevey, assurera les activités de gérance et de PPE, et l'agence de Montreux évoluera en tant que partenaire de FGP Swiss & Alps (Forbes Global Properties), département dédié à l'immobilier de prestige. Cette opération renforce la position de premier plan du groupe CI sur le marché vaudois et sur le territoire romand dans son ensemble. Au total, ce sont douze agences réparties en Suisse romande qui permettront d'asseoir davantage l'ancrage local de la marque, complété par un réseau d'affiliations et de partenaires à l'échelle nationale et internationale.



De gauche à droite.
 Quentin Epiney, Paul Epiney,
 Anne-Lise Furier, Philippe Furier,
 Philippe Moeschinger.

L'intégration de la régie Furier au sein du groupe Comptoir Immobilier est le fruit d'une vision commune et d'un fort désir de créer une entité performante et pérenne, au bénéfice de la clientèle. Ces deux entreprises familiales partagent des valeurs communes, incluant l'éthique et la passion, pour la satisfaction des besoins de leurs clients. En unissant leurs forces, elles sont déterminées à offrir des services immobiliers de haute qualité, tout en maintenant l'excellence et le professionnalisme qui les caractérisent.

La famille Furier restera active au sein du Conseil d'administration, garantissant une continuité dans l'évolution. Le groupe Comptoir Immobilier et la régie Furier possèdent tous deux une expertise reconnue dans la gestion immobilière, la vente, l'achat et la location de biens résidentiels et commerciaux, ainsi que la rénovation de biens.

Grâce à cette alliance stratégique, les clients du groupe Comptoir Immobilier et de la régie Furier bénéficieront d'une offre encore plus

diversifiée de services immobiliers, d'une expertise locale renforcée et d'un accompagnement personnalisé. Les équipes de ces deux maisons centenaires travailleront en étroite collaboration pour assurer une transition harmonieuse auprès de leurs clientèles.

Cette croissance consolide la position du groupe Comptoir Immobilier sur le territoire suisse et témoigne de son engagement à anticiper les évolutions du secteur immobilier, pour répondre aux besoins en constante évolution de ses clients et du marché. Le groupe CI continuera à investir dans l'innovation, la technologie et le développement des talents, afin de maintenir sa réputation d'excellence et la confiance que lui accordent ses clients. Les familles Epiney et Furier se disent impatientes de «débuter cette nouvelle phase passionnante de leur parcours et d'offrir une valeur ajoutée sans précédent à leurs clients, leurs partenaires et les quelque 400 collaborateurs du Groupe». ■

FRANÇOIS BERSET